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地域とともにある学校 樹の如く伸びよ 星の如く輝け 校長通信 ＮＯ３９

＜学校教育目標＞ 北海道日高高等学校

魅力ある学校づくりを目指して 自律する人間 共創する人間 錬磨する人間 町 田 英 謙

第３回 学校運営協議会（ＣＳ） 卒業証書授与式（予行）

２月２５日（火）１９：００より、日高町町民センター ２月２８日（金）１０：３０より、日高町町民センター
集会室において、「第３回学校運営協議会」が開催されま 集会室において、第６７回卒業証書授与式・産業学習修了
した。 式の予行をおこないました。
昨年度から導入した「学校運営協議会（ＣＳ）」ですが、 先日から日高に戻ってきた卒業生も制服に袖を通して参

町内の各事業所の代表、学校評議員、ＰＴＡ、同窓会、町 加していただきました。当日の動きを確認している中、卒
教委の方々（２２名）が一堂に介して、学校経営状況につ 業生もいよいよカウントダウンとなり、実感が湧いている
いて評価いただきました。はじめに、会長の山田 様から ようでした。
ご挨拶いただきました。次に、日高町教育委員会生涯学習
課長の関本 様からご挨拶があり、両名から今年度の日高
高校がおこなった活動について賞賛いただきました。 新型コロナウィルスの対応
その後、校長より次の内容について説明

２月２８日（金）１８：１５、テレビ報道で北海道知事
（１）学校状況・生徒状況について の鈴木直道 様から、全世界的なコロナウィルスの拡散、
（２）卒業式の対応について（新型コロナウィルス） そして、日本では北海道が一番の罹患者が出ていることを
（３）学校運営について 鑑み、「非常事態宣言」が発表され、１日の土曜日、２日

①運営状況報告 の日曜日に関して、外出を控える指示が出されました。
②第２回課題事項の回答 これによって、全道の高等学校が３月１日に卒業式をお
③生徒募集状況 こなうことができなくなりました。
④学校評価（自己評価・学校関係者評価） 本校では、夜遅くまで日高町教育長、道教委との話し合
⑤卒業生進路状況 いをおこない、「卒業式」は実施しないこととし、すでに
⑥次年度の予定 道外からの生徒の保護者が来町していることを考慮して、

（４）その他 卒業証書を手交する内容を伝えました。
（５）質疑応答 他校も大変苦慮している内容ですが、生徒の安全が第一

ですので、くれぐれもコロナウィルスに感染しないよう、
委員の方々には、この一年様々な場面で学校を支えてい 万全の体制で対応したいと思います。

ただき、ありがとうございました。また、国立日高青少年 卒業生の殆どが３月１日に退寮し、新天地に異動します
自然の家の中田 所長様、佐藤 副所長様には、来年度から が、お互いに健康に留意して頑張りましょう。
「探求アワード」に関して大変お世話になると思いますが、
宜しくお願い申し上げます。
さて、来年度は学校運営協議会委員の改選期となります。 卒業証書の手交

委員の皆様には、次年度以降も本校のご支援・ご協力につ
きまして重ねてお願いいたします。 令和２年３月１日（日）、卒業証書の手交をおこないま

した。今年度の卒業生１０名（男子８名、女子２名）、３
年間、大変ご苦労様でした。今回、コロナウィルスの関係

令和元年度 予餞会 で卒業証書授与式が実施できず、卒業生や在校生の気持ち
を考えると断腸の思いです。

２月２７日（木）１２：００より、日高高校寮において 卒業生の努力で卒業できましたが、地域の方々、産学・
令和元年度の予餞会が開催されました。 高校の教職員の支援もあったと思います。しかし、一番は、
生徒達は１０時から、日高国際スキー場において「スキ 保護者からのご支援・協力がなければこの日が迎えられな

ー大会」をおこない、終了後に卒業生を快く送り出すため、 かったと思います。「人との出会いと係り」に改めて感謝
毎年恒例となった教職員と在校生が心を込めた企画を実施 の気持ちを持って、頑張ってください。
しました。

令和２年度人事異動について
同窓会入会式

３月６日（金）１０：００に、本校の職員室において「令
２月２８日（金）９：３０より、本校の教室において「第 和２年度の人事異動内示」がありました。

６７回 同窓会入会式」がおこなわれました。 今年度は、２名の教職員の異動がありました。
当日大変お忙しい中、日高高校同窓会長 下村康博 様

にご来校いただき、入会にあたり「現在の日高高校は、少 校長 転出 町田英謙 ⇒ 栗山高校
子化に伴う人口減少で学校の存続に向けた取組をおこなっ 転入 谷 尊仁 ⇒ 札幌英藍高校より

ており、道外からの生徒が約７割在籍しています。。明後 教員 転出 岡島礼久 ⇒ 北海道立教育研究所
日の卒業証書授与式を終えると同窓生となります。日高高 転入 米内山大輝 ⇒ 新採用

校で得た経験を生かし、それぞれの地域で活躍して欲しい
こと。日高高校の素晴らしさを地元で伝えて欲しいこと。 岡島先生は、一学校の為ではなく、北海道全体の学校を
８０周年行事等の同窓会の集まりを楽しみにしているこ 支援していくための教育機関です。７年間、本校での勤務、
と。」について卒業生にお話していただきました。 大黒柱としてご活躍いただきました。その大きな成果は、
同窓会幹事として、佐々木稜大 君が指名を受け、同窓 きっと次世代に受け継がれることと思います。

会長より記念品が贈呈されました。 大変ご苦労様でした。


